



Swiss Pétanque vous informe sur les évolutions concernant le Championnat Suisse des Clubs, applicables dès la saison prochaine.

Nouveau format du Championnat Suisse des Clubs

À partir de 2026, le Championnat adopte une nouvelle structure ainsi que de nouvelles dates, s'étendant de janvier à mi-avril et se déroulant sur sept samedis.

1 Nouvelles ligues

Le championnat sera désormais composé de trois ligues nationales :

- Ligue A : 8 équipes
- Ligue B : 8 équipes
- Ligue C : 8 équipes

2 Promotions et relégations

Entre Ligue A et Ligue B

- Le dernier de la Ligue A est relégué automatiquement en Ligue B.
- Le premier de la Ligue B est promu automatiquement en Ligue A.
- L'avant-dernier de la Ligue A disputera un barrage contre le deuxième de la Ligue B.

Le Champion Suisse de la Ligue A représentera la Suisse au Championnat d'Europe des Clubs.
Le Champion Suisse des Clubs 2025 sera connu en décembre.

Entre Ligue B et Ligue C

- Le dernier de la Ligue B descend automatiquement en Ligue C.
- L'avant-dernier de la Ligue B disputera un barrage contre le deuxième de la Ligue C.

3 Compétitions régionales et accès à la Ligue C

Les ligues régionales fonctionneront comme d'habitude sous la responsabilité des Associations Cantonales.

Les clubs premiers, deuxièmes, voire troisièmes de chaque association pourront demander une promotion en Ligue C. Le dernier de ligue C descend automatiquement en ligue régionale. L'avant-dernier de ligue C disputera un barrage contre des équipes régionales (poule de 4).

4 Organisation et infrastructure

Le Championnat débutera en janvier selon le planning des boulodromes.

Pour chaque samedi de compétition :

- 6 boulodromes seront nécessaires,
- 4 équipes seront engagées par boulodrome,
- 1 arbitre par site, soit 6 arbitres au total.

Les boulodromes ont reçu un formulaire de réservation, actuellement en cours de traitement pour confirmer les disponibilités.

Les promotions continueront d'être validées en fin d'année, comme les saisons précédentes.

5 Finalisation du règlement

Un travail conséquent a été réalisé par Laurent Leuenberger et Aurélie Tâche pour la conception de ce nouveau format. Le Comité Directeur de Swiss Pétanque les remercie pour leur travail.

Pour toute question ou précision complémentaire, Swiss Pétanque reste à votre disposition.

Swiss Pétanque – le Comité Directeur